

# 「学校評価」結果（保護者） 意見要望と回答

（意見・要望）部活前に食べるおにぎりなどの軽食持参を検討して頂きたいです。

（回答）運動前後の捕食について必要性は十分理解しており、学校内で検討しましたが、学校安全上（衛生上）の懸念がありますので、学校においてのおにぎりの持参は、禁止となります。ご理解とご協力をお願いします。

（意見・要望）授業参観が多く、子どもの様子やクラスの雰囲気などを直接見られるのはとてもありがたいです。スクリレやHPの更新も頻繁なおかげでお手紙を持ち帰って来なくても情報の取りこぼしがなく、助かっています。

（回答）ありがとうございます。次年度も引き続き、スクリレ（連絡アプリ）の導入とHPの更新に努め、情報発信していきます。

（意見・要望）担任の先生が、子ども達に対して不適切な指導や言動をしているのをよく聞きます。そんな先生に子どもの事を相談出来ない環境だと親も不安です。周りの先生も子ども達からの意見をちゃんと聞いてくれているのか？と思ってしまうです。

（回答）不安な思いをさせ大変申し訳ありません。不適切な指導や言動をよく聞くということですが、学校教頭へご連絡ください。今後は、校内研修等で教育相談や生徒指導の在り方について研修を深めてまいります。

（意見・要望）何を持って判断したら良いかよくわからない。学校での情報は全然入ってきません。

（回答）質問項目について回答しづらい面があり申し訳ありません。お子様との会話や学校だより、学校ホームページ等の情報から回答していただけるようにしていきたいと思えます。

（意見・要望）生徒の主張など傾聴し楽しい学校生活を送れるようにフォローしている。担任の先生は素晴らしいです。感謝します

（回答）ありがとうございます。「生徒教師が対話を通して信頼し合い、ともに笑顔と活気に満ちた学校」を学校経営方針のスローガンとしています。引き続き全職員で取り組んでいきたいと思えます。

（意見・要望）今回のアンケートは選択肢に合うものがなかったもので、あまりそう思わないが多かった。状況等わからないものもあったので、その選択になった。子どもが楽しそうに登校できているので、ある程度、いい環境なのかなとは思う。

（回答）質問項目について回答しづらい面があり申し訳ありません。お子様との会話や学校だより、学校ホームページ等の情報から回答していただけるようにしていきたいと思えます。引き続き、お子様が安全・安心で楽しく過ごせる学校づくりを全職員で行ってまいります。

（意見・要望）授業参観等の様子を見ると、先生が優しすぎて生徒が授業を聞いていなかったり、生徒の先生に対する尊敬みたいなものがあまり見受けられない。

（回答）お忙しい中、授業参観していただきありがとうございます。話を聞かないという状況は、本人にとってよくない状況ですので、学習規律の徹底を全教師で行ってきたいと思えます。

（意見・要望）挨拶をしない。

（回答）挨拶をしてくれる生徒が大半だと学校では認識しております。挨拶をしないのは、思春期の恥ずかしさなのか、対人に不安を抱えているのかははっきりしませんが、社会に出たときに必要な基本的なことですので、引き続き教師のほうから挨拶を行ってきたいと考えています。

（意見・要望）担任の先生が寄り添ってくれるので安心しています。いつもありがとうございます。

(回答) ありがとうございます。引き続き、お子様が安全・安心で楽しく過ごせる学校づくりを全職員で行っていきます。

(意見・要望) 不登校の子今の生活、その家族心境、原因になった経緯を公表しない限り、被害者の気持ちも知ることはできないと同時に、もしかしたら、自分は加害者?ってことにも気付けないとおもいますよ!学校側で把握している、いじめや不登校の経緯は、公表して欲しいものです。子供や親のコミュニケーションの一つの材料にもなります。現代は昔と違って、先生が親の代わりに親身にできません。親もしつけをしているつもりか、していません。確かな情報で繋がりが重要だとおもいます。

(回答) 学校では、いじめに関しては、被害者に寄り添った対応をいじめ対策校内委員会で検討し、実践しています。不登校に関しても当事者及び当事者の保護者に寄り添い対応しています。申し訳ありませんが個人情報ですので公表はできません。

(意見・要望) 給食が足りないとの話を良く聞きますが、学校から増量の相談をしてもらいたいです。制服代等ジャージ以外は二着購入で10万以上かかりました。女子のスカートを年間共通のものにするなど、家計の負担を減らせるようになればありがたいです。夏のスカートは透けるようなので、冬スカートと同じ色のセーラーにするなど、お下がりも利用できる改革だと助かります。南風原町は3人以上の兄弟も多いと思うので。一年生は4.5回ガラスが割れたと聞いていますが、プラスチックの板に変えてみてはどうでしょうか。暴れないように指導することも大切だと思いますが、このままでは関係ない生徒が巻き込まれてしまいそうです。

(回答) 給食に関しましては、生徒から少ないとの話も聞きます。増量も要望したいのですが、残量調査では、残念ながら残量の量も多いのが現状です。まずは、配膳の工夫を行っていきたいと思います。制服代に関しては、ご負担をおかけしております。PTAや町の制服リサイクルの周知と制服についての検討を行っていきたいと思います。

ガラスに関しては、プラスチックはガラスより値段が3倍近く高くなっております。しかしながら、安全を考えるとプラスチックに換えたほうが安全ですので、今後、予算と相談しながら検討していきます。

(意見・要望) ありがとうございます。

(回答) 日頃から本校の学校教育へのご理解とご支援に感謝申し上げます。

(意見・要望) 給食の量を増やして欲しい。トイレにたむろしないように注意して欲しい。職場体験

(回答) 給食に関しましては、生徒から少ないとの話も聞きます。増量も要望したいのですが、残量調査では、残念ながら残量の量も多いのが現状です。まずは、配膳の工夫を行っていきたいと思います。トイレのたむろは、生徒からもありました。指導を継続していきます。

(意見・要望) 基本型は大事にして、学校独自のスタイルを目指してほしい、地域の人々、シニアのキャリア、大学生からのサポート、部活動の外部コーチ導入など1年後、3年後、5年後の目標値決めてみるのもいいと思います。

(回答) 学校応援隊はえばるから地域のボランティアを多数紹介していただき活用しております。また、部活動指導員も今年度より14名の部活動指導員を委嘱しています。1年後、3年後、5年後の目標値について、長期スパンでの目標値というものをあまり意識しておりませんでした。貴重なご意見ありがとうございます。

(意見・要望) 給食の量が少ないので、もう少し増やして欲しい

(回答) 給食に関しましては、生徒から少ないとの話も聞きます。増量も要望したいのですが、残量調査では、残念ながら残量の量も多いのが現状です。まずは、配膳の工夫を行っていきたいと思います。

合唱コンクールの際に職員の合唱は必要ないと思う。有志合唱の印象が完全に薄れてしまい可哀想だった。何よりも金賞を取ろうと頑張っている生徒の皆さんに失礼だと思う。定期テスト作成が業者になったようだが、かなり点数が下がり採点ミスなど子どもの不満がすごい。先生方の指導と合致しているか、学習意欲をなくすのではないかと心配している。個人情報保護を考えて学校だよりであっても、生徒の名前がある公文はホームページに載せるべきではないと思う。

(回答) 有志合唱や生徒及び保護者の皆様に対し、不快な思いをさせ申し訳ありませんでした。生徒のアンケート等からは、そういう意見は出ておりませんでした。職員合唱につきましては、大人の歌声や職員のまとまりを子ども達に感じてもらうために企画しておりましたがその意図が伝わらなかった部分があったようですので、次年度は、アトラクションとして位置付けるもしくは、廃止するも含め検討していきます。2学期期末(業者委託)テストに関しては、年度途中より町教委から導入を知らされたため、職員間での情報共有と生徒及び保護者への説明が不足しておりました。大変申し訳ありません。学校へも数多くのご意見をいただいております。成績に関しては、定期テストのみでは行っておらず、日頃の授業でも評価しております。また、業者テストでの各教科で教えていない問題は評価には入れないなど調整を行っております。学校だよりに掲載の個人名は、本人及び保護者の了解をとってあるものを掲載しております。

(意見・要望) 体育館のトイレの清掃をしっかりとってほしい

(回答) 数少ない清掃当番で体育館を清掃しており、至らない点があり申し訳ありません。増員を含め、改善できるように努めます。トイレに関しては、汚れやつまり、ドアの修繕など随時行っておりますが、創立36年を迎えていますことをご理解いただければと思います。

(意見・要望) 2人の子供が体調不良でも欠席をしたくないと、南星中学校を楽しい場所として通っていることから、先生方のご指導に感謝致します。要望として、私の子供が定期テストで文句のつけられない点数を取れないのは悪いのですが、学年・教科によって定期テストの平均点が芳しくなく、学習内容の定着が心配です。また、定期テストの点数のみをベースに評定がつけられている教科もあるように感じます。一部の教科によっては定期テストの結果(平均点の低さ)を受けて、点数の調整がなされたと子供から聞きました。特に2学期の期末テストは、ほぼ全ての教科で平均点は芳しくないのに、学年や教科によって点数調整の有無が異なるのでしょうか。それらについての学校からのご説明をいただくと幸いです。

(回答) 学校を楽しんでくれてありがとうございます。引き続き安全・安心で楽しく過ごせる学校づくりを全職員で行ってまいります。2学期期末(業者委託)テストに関しては、年度途中より町教委から導入を知らされたため、職員間での情報共有と生徒及び保護者への説明が不足しておりました。大変申し訳ありません。学校へも数多くのご意見をいただいております。成績に関しては、定期テストのみでは行っておらず、日頃の授業でも評価しております。また、業者テストでの各教科で教えていない問題は評価には入れないなど調整を行っております。

(意見・要望) 1~3の質問は何を見て回答すればいいのかがわからない。学校像の教育目標などは掲げていますが、経営方針というのは開示ありますか?先生により、だいぶ偏りがあります。懸命に対応してくださる素晴らしい先生もいる中、教育する立場の方が生徒に将来を不安視させる発言をする方もいる時点で信用を失い、やる気を失われました。いじめにも当たる実態を共有せず、知らなかったで済むところも責任取る気がないのであらうと感じます。事の重大さをしっていただきたいです。

(回答) 質問項目について回答しづらい面があり申し訳ありません。経営方針は、開示しておりませんでした。ホームページの教育目標のリーフレットの中が学校経営方針をまとめたものとなります。今後、改善していきます。

教師の発言で不安な思いをさせて大変申し訳ありません。学校教頭までご連絡ください。いじめにもあたる実態を共有しないことは、いじめ防止対策推進法に反しますので、学校教頭までご連絡ください。